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令和６年度 

 

光鯱会本部 第９回幹事会 議事録 

日時 令和６年 12月 3日（火）18:30～ 

場所 名古屋工業大学 24号館 1階 116教室 

リアル＋Teams開催 

記録者 中村祥 

出欠： 井戸田（欠）、羽津本、寺西（T）、中村祥、内藤、河辺、田中康、浅野、井上（欠）、中村雅、

田中俊、成田、渡辺（T）、魚住、金子、磯和（欠）、伊藤（欠）、濱田（欠）、鏡味（T）、吉

岡（T）、高村（欠）、木田、松本（欠）、戸谷（T）、中野、位田(T)、鵜飼（T）、河合 

※ T：Teamsによる出席者  (欠)：欠席者 

出席：21名（うちリモート：7名）、欠席：7名 

 

１．光鯱会だより37号最終確認＿機関誌担当（魚住幹事、河合幹事） 

・原稿集約の状況の確認。 

・小野会長挨拶＿未受領。幹事長から井戸田先生へ確認する 

・OB/OG交流会＿未受領、魚住幹事から磯和幹事へ確認する 

・吉井関東支部長＿未受領、幹事長から確認する 

・原稿がそろい次第、メールにて幹事に配信して内容確認を行い、発送準備を進める 

・もし、年内発送が間に合わなければ年明けになるのもやむなしとする 

 

２．秋の見学会振り返り＿工業会担当（金子幹事） 

・11/9土に開催。総勢68名（うち光鯱会20名） 

・午前にセントレアバックヤード、午後はINAXライブミュージアム・澤田酒造 

・セントレアでは制限エリアにも入り、見学を実施。 

・INAXライブミュージアムでは中銀カプセルユニットも展示されていた 

・酒蔵では、酒造見学と試飲、買い物を楽しむことができた 

・バス２台で実施。１台はトイレ付バスで座席も若干広めであった。 

・光鯱会だよりにも、見学会内容について掲載予定 

 

３．2025年 名古屋工業会 東海地区新年互礼会について 

・1/11土＿12:00-14:00。会費、4,000円、立食形式。ライブキッチン形式 

・大学軽音部によるJAZZ演奏を予定 

・12/13〆、金子幹事にて光鯱会分を取りまとめ行うので、出席予定者は連絡すること。 

・出席される方は受付作業もお願いしたい（現時点出席幹事：田中俊、中村祥他） 

・小畑学長も参加予定 

 

４．光鯱会費の再請求について＿濱田先生 

・再請求の書簡を卒業生宛てに発送ずみ（会議後、河合幹事より報告あり） 

 

 



 2 / 3 

 

５．その他 

（ＯＢ・ＯＧ交流会について＿羽津本幹事長） 

・OBOG交流会の実施について、振り返りの中で学生の就活スケジュールを考えると春開催

の意見もあったが、春は総会や見学会準備などがあり、厳しい。 

・大学側で実施しているＯＢによる活動の紹介（川辺先生）今年度 11/中に実施。2方式

で、①昔ながらの NITホールで対面実施、②オンライン（ZOOM）で参加。昔は吹上ホール

を借りて大々的に実施していたが、コロナ禍後はＮＩＴホール。大学全体での開催なの

で、建築系企業も参加、ゼネコンも参加している。 

学生生活課との話の中では、建築系学生の参加は少ないとのこと。ＯＢＯＧの繋がりが

強いので先輩が行くところに決まるので、参加者が少ないのかな、、、とのコメントも 

全体的にトヨタ系企業は多い。デンソー40名、トヨタ 20名など、かなり採用数自体多

い 

・光鯱会単体での開催について有効性が議論されたが、大学側での活動への参加状況や、

建築学科におけるＯＢＯＧの繋がりの強さを考えると、これからも続けていく必要がある

と判断した。ただ、現状参加率が低いため、学生へのＰＲ方法や、実施方法の再考は必

要。 

時期は今年と同じ、9月～１０月を目標とする 

 

 （全国大会への参加報告＿羽津本幹事長） 

・全国大会へは、小野会長、井戸田本部長、羽津本幹事長、神澤関西支部長はじめ約６０ 

名が出席。会場は、大手町サンケイプラザ。 

オンラインで北川先生が参加され、インスタントハウスへの募金等のお礼をされた。 

・併せて、東京タワー・麻布台ヒルズでのエクスカーションが開催された。麻布台ヒル 

ズでは、主に外観に関する説明を、建設の担当者（光鯱会会員）から受けた。 

 

 （工業会主催セミナー＿河辺先生） 

・「OGOBトップセミナー」を 12/4に工業会主催で実施。 

・生産論という授業とリンクしており受講後レポート提出と紐づけている。 

・過去には東海テレビの社長、ダイハツの専務、などトップの方に話をしてもらってい

る。オンラインでも実施。 

 

（次年度以降の活動について＿内藤幹事） 

・建築の留学生がたくさん来ている、光鯱会・OBとの交流などを企画しては？2名／学

年、大学院は授業、バラバラに取るので良くわからない、中国学生が多い、 
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（幹事会の担当について＿中村副幹事長） 

  ・現在の担当には「納会」など現在行っていないものも含まれている。 

担当替えも含めて整理を行いたい。２月度幹事会で提示したい。 

・幹事同士の交流を深めるために、4月の幹事会の後に花見、夏に暑気払いなど合わせて 

実施していく。 

 

（次回以降の予定＿中村副幹事長） 

・次回、１月はお休みで２月に開催。幹事が変わる場合はそこで紹介いただき、３月に新 

旧幹事に出席いただく予定。 

 

（次回議題の確認） 

  ・「光鯱会全国大会の動向について」：全国大会は 2年に 1回なので次年度は開催無し。 

次回 2026年度は名古屋の予定 

   ・担当幹事は、議題項目について準備をお願いしたい。 

 

次回・次々回幹事会 

次回：令和 7年 2月 4日（火） 午後６時３０分～ 

名古屋工業大学 24号館 1階 116教室 

 

   ・令和6年度総会・評議員会・見学会について 

・光鯱会役員・幹事の交代及び名簿メンテナンスについて 

・来年度の光鯱会大学幹事について 

・光鯱会奨励賞受賞者について 

・光鯱会全国大会の動向について → 2年に1回なので開催無し、次回2026名古屋予定 

・光鯱会だよりの発送費用他報告 

 

次々回：令和 7年 2月 4日（火）午後６時３０分～（例年 1月度はお休み） 

 

以上 文中敬称略 


